



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## INSTAMEET FESTA MAJOR



**A l'occasion de la traditionnelle fête de la Festa Major au coeur du village, l'Office de Tourisme de Saint-Cyprien organise pour la 2ème année consécutive un instameet, accueil d'instagrameurs.**

La 1ère édition ayant été un succès l'an dernier, l'Office de Tourisme a convié cette année le collectif d'instagrammers **#Hellolesud** à participer à l'événement incontournable de la station le 14 septembre prochain. Le Collectif **#Hellolesud** en quelques mots : " Instagrameurs, blogueurs, photographes, rêveurs, amoureux de l'image, ici tous les profils se mêlent pour offrir une vitrine numérique à notre territoire. Balades en famille, aventures entre amis, expositions culturelles et partages de découvertes, le collectif Hello Le Sud met en lumière les nombreuses expériences à vivre dans le Sud et les Pyrénées-Orientales. Nous créons une synergie avec l'ensemble des acteurs locaux afin de mettre en avant et en valeur les belles initiatives. Hello Le Sud, au-delà des écrans, c'est avant tout une aventure humaine de passionnés de leur territoire"[1] Cette journée sera orientée vers la (re)découverte des traditions d'ici et d'ailleurs, le partage et surtout la bonne humeur ! C'est aussi un moment qui permet de nouer des liens entre le réel et le virtuel mais aussi de mettre en avant les "ambassadeurs" du territoire. Ces experts des réseaux sociaux, et notamment du réseau social Instagram, valorisent le territoire en proposant de superbes clichés qu'ils partagent à leur communauté de fans.

[1]Extrait de la home page du blog hello le sud, <https://www.hellolesud.fr/>

**Informations complémentaires sur : [tourisme-saint-cyprien.com](http://tourisme-saint-cyprien.com)  
ou au 04 68 21 01 33.**